

Antrag

der Abg. Lassacher und Stöllner betreffend die Beibehaltung des Postens eines Bezirksarchitekten an der Bezirkshauptmannschaft Tamsweg

Der Bezirk Tamsweg besteht aus 15 Markt- und Ortsgemeinden und stellt mit ca. 20.000 Bewohnern den bevölkerungsmäßig kleinsten Bezirk im Bundesland Salzburg dar. Darunter befinden sich alleine acht Kleinstgemeinden wie Tweng, Weißpriach oder Göriach, die weniger als tausend Gemeindeglieder zählen und dementsprechend über eine personell äußerst knapp aufgestellte, um nicht zu sagen schwache Infrastruktur in den Gemeindeämtern verfügen. Umso wichtiger ist deshalb die Unterstützung dieser Gemeinden durch die Bezirkshauptmannschaft Tamsweg, die etwa als Planposten einen Bezirksarchitekten führt, der damit auch die kleinen Gemeinden in ihrer Arbeit und den gesetzlich immer umfassender werdenden Bauvorhaben wertvoll unterstützt. Seit über 30 Jahren fungiert, zur vollsten Zufriedenheit aller Lungauer Gemeinden, als Bezirksarchitektin DIⁱⁿ Santner, die jedoch Ende des Jahres 2021 ihren wohlverdienten Ruhestand antritt und deren Posten, angeblich auf Verlangen der Bezirkshauptfrau, nicht nachbesetzt werden soll.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Die Salzburger Landesregierung wird aufgefordert, zur bestmöglichen Unterstützung vor allem der kleinen Gemeinden im Lungau den Planposten eines Bezirksarchitekten weiter zu besetzen.
2. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Infrastruktur, Mobilität, Wohnen und Raumordnung zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 2. Juni 2021

Lassacher eh.

Stöllner eh.